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2012-2013年度

田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３９４回例会 会員卓話

9月4日（火）「新世代アワー」

行橋高校インターアクトクラブの皆さん

今後のスケジュール
9月12日（水） 行橋高校人権教育講演会 13:25～ 講師 宇都宮幸子さん（心のふれあいコンサート出演）

15日（土） 移動例会／9:00～ 泉中学校 「行橋ＲＣ杯 中学生バスケットボール大会」（8:40～開会式）

16日（日） 移動例会／行橋ＲＣ杯 中学生バスケットボール大会（16:00～閉会式）

25日（火） 夜間例会／月見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

10月 2日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 移動例会／職場例会 12:30～ 行橋警察署



第２３９３回例会記録 ～２０１２年９月４日

国歌斉唱、インターアクトの歌／ソングリーダー 井上龍彦会員

お客様の紹介 行橋みやこロータリークラブ 西村 勝会長

行橋高校インターアクトクラブの皆様及び顧問先生

９月度入会月祝い（志村俊郎親睦委員長）

夕田宜功会員、園部秋雄会員、道脇孝一会員、畑 春嘉会員（４名）

今月もスターコーンＦＭの無料放送券です。

【夕田宜功会員挨拶】

久しぶりにお話をさせて頂きます。1976年と言うのを忘れていました。長い

間ロータリーに入らせて頂いております。これからもロータリーは続いていく

と思いますが、私も頑張ります。皆様ありがとうございました。

会長挨拶（野正孝則）

今月は新世代アワー月間です。今日は行橋高校から顧問の先生方やたくさんのインターアクトク

ラブの方々においで頂き有り難うございました。先月の25日・26日の24時間テレビでもご協力頂き有

り難うございました。お陰でたくさんの寄付をして頂きました。後ほど、顧問の先生方や生徒の皆さん

からお話をお聞きしたいと思います。本日はゆっくりしていって下さい。

インターアクトという言葉は、インタナショナルを意味する「インタ」とアクション(行動)を意味する「ア

クト」から由来しています。インターアクトクラブとは、ロータリークラブが提唱する青少年のための団体で、高校に

在学中の生徒、または年齢14～18歳までの青少年が入会できます。これとよく似ている「ローターアクトクラブ」は1

8～30歳の青年男女で地域社会又は大学を基盤としている方が入会できます。

1960年世界中の青少年が活動できるような組織をつくろう、という事になり、1962年（昭和37年）、国際ＲＣの理

事会により、インターアクトプログラムが宣言され、世界最初のＩＡＣはアメリカ・フロリダ州のメルボルンＲＣの提唱

により23人でスタートしたメルボルン高校ＩＡＣでした。

日本最初のＩＡＣは、仙台東ＲＣが提唱し、1963（昭和38年）年に結成された、仙台育英高校ＩＡＣです。100人を超

える人数で誕生しました。日本第1号のこのＩＡＣは、当時、世界最多の会員数を擁していました。提唱クラブの仙台

東ＲＣは、その前年、1962年（昭和37年）に創立したばかりの新しいＲＣでした。当時の会長は、自分が校長を務め

る仙台育英高校の生徒に話したところ、予想以上の賛同を得て、日本で初めて、世界で一番大きいＩＡＣが誕生し

ました。仙台育英高校ＩＡＣは、誕生してすぐ、多くの活動を開始し「インターアクト国際ロータリー賞」を受賞しまし

た。又地区の青少年交換制度を、発展させるという効果もありました。 第1号のＩＡＣ誕生から約50年がたち、現

在、日本では、554クラブ、約１万2,000人の会員がいます。

行橋高校のインターアクトクラブは、日本最初のＩＡＣ誕生より４年後の1967年（昭和42年）9月に行橋ＲＣが提唱

し、今年で45年になります。青少年交換制度と並んで、行橋ＲＣの青少年プログラムの大きな柱となっています。こ

れからも益々ＩＡＣが発展する事を願って、私の挨拶とします。

行橋みやこロータリークラブ 西村会長挨拶

お招きを頂きませんでしたが、自らやってきました(笑)。皆さまアリーニを覚えていますか。ブラジルか

らの交換留学生です。ブラジルの大学にてドクターコースに進んでいるようで、子供達とはまだメール

の交換をしているようです。うちではそれ以来留学生をイギリス、リトアニア、タイ、韓国とショートステ

イで受け入れ、子供達もその影響で海外に向けて勉強をしています。次はソラヤさんを迎えますが、

次女が大学受験で勉強をしていますのでソラヤさん勉強を見てやって下さい。

また、10月31日のガバナー公式訪問頑張ります。皆さんよろしくお願いします。

委員会報告

環境保全委員会（増川友弘委員長）

9月20･21日に予定しておりました合宿は参加者が少ないために延期に致しました。

次回は10月の27･28日に予定しております。



ロータリー財団委員会（松岡紀昭委員長）

8月25日に福岡センタービルで地区のロータリー財団セミナーが開催され、井出ガバナーを始め、各クラブ委員

長、会長の皆様110名の方が参加致しました。井出ガバナー挨拶のあと各担当の方針発表があり、その後九州大

学教員の川上さんより奨学生報告があり、最後に松本カウンセラーのお話で幕を閉じました。ロータリー財団です

が来年度「未来夢計画」という新しい制度に入るそうです。日本のロータリーの会員数は世界の10％で寄付も10

％。しかし2700地区は寄付が少ない。それは寄付の仕組みに対する理解が出来て無いのではないか。今後、寄付

の仕組みについて勉強すれば寄付が集まるようになるのではないかとの事。また、地区の補助金も増えるそうで

すので、主に人道支援に使って下さいとのことです。申請がインターネットで行えるようになるのでクラブの担当は

ＰＣに強い人にお願いしたいとの事でした。

補助金小委員会岩崎さんに11月6日に卓話依頼を行っています。

国際交流委員会（村上治郎委員長）

8月の下旬に来年度の留学生の募集を締め切り、1名の応募がありました。志村さんのお嬢さんで試験の結果は

合格です。今後地区の試験を受ける予定になっています。

9月の下旬から行橋みやこロータリークラブの西村さんにソラヤのホストをして頂きます。

社会奉仕委員会（永岡守幸委員）

今度ロータリーカップがあり担当いたします。

9月15･16日の土日で行われ男子が泉中学校、女子が中津中学校で試合を行います。

時間は9時から16時くらいまで。試合中は人手はさほど要りませんが、朝だけは人間が居た方がいいと思います。

また、日曜日に16時から閉会式があります。時間の許す方はご参加ください。

会報広報委員会（渡邊克紀委員長）

広報誌「ロータリーの友」の今月号が出ておりますのでご活用よろしくお願いします。

27ページに当クラブ暁の夢での活動が載っております。

出席報告（藤友茂樹委員長）

・会員数４５、欠席１４（届けあり9、なし5）、出席３１、事前メークアップ０、出席率７０．４５％

幹事報告（福島小太郎）

・9月15日～16日 バスケットロータリーカップです。15日8時40分からの開会式に続いて例会を開催します。 詳細

は本日の理事会で決定後に連絡します。「例会」ですのでお忘れなきようお願いします。

・9/12（水）13:30～行橋高校人権教育講演会で宇都宮幸子さんが講師を務めます。出欠をご連絡下さい。

・例会終了後、定例理事会を開催致します。

・2700地区会員増強セミナーのお知らせ 9月29日福岡朝日ビル

・2700地区財団セミナーの御礼状。松岡委員長に参加していただきました。

・第11回ロータリー全国囲碁大会の案内 （10月20日市ヶ谷 日本棋院会館）

・国際ロータリーよりthe rotarian誌 ９月号

・行橋みやこＲＣより週報

・行橋まつり振興会より夏祭り開催の報告とお礼

本日のプログラム／インターアクトアワー（河野寿美恵委員長）

【前年度会長 市丸玲奈さん】

インターアクト部3年の市丸玲奈です。本日は例会にお招き頂き有難うございます。私は、前年度行

橋高校インターアクト部の会長を務めていました。高校に入るまではインターアクトの存在すらし知り

ませんでしたが、入部し、ボランティアや清掃活動、老人ホームの訪問を行う中で今まであまり関わり

の無かった年齢層の方達と関わる事が出来、台湾での国際交流など多くの経験をしていくうちに自

分の中で視野が広がりましたし、他校の仲間も出来ました。ロータリーの皆様には沢山の支援をして

頂き本当に感謝しています。今までは後輩が二人しかおらず、部員の勧誘に困っていましたが、バザーのアンケー

トやポスターなどの呼び掛けなど行ううちに２年も増え１年生の新入部員も何人も入部してくれました。本当に嬉し

いです。７月からは私が入試が迫り、活動に参加することが難しくなってしまいましたが、今は進学に向けて頑張

り、入試が終わったら、次は新会長をささえて活動をしたいなと思います。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

【前年度副会長 鷲頭優希さん】

本日はお招き頂き有難うございます。8月25日26日にあった24時間テレビのチャリティー募金に参加し

て頂き有難うございました。3年生は最後だったのでみんな一生懸命に頑張っていました。沢山の方

々が募金をしてくれたのでとても嬉しかったです。3年間ボランティア活動を通して人と助け合いながら

自分もとても成長できたので部員や顧問の先生、ロータリーの人に感謝しています。今後は安藤先生

や鳥巣先生のお陰で新入部員が増えたので活動をもっと増やしていけたら良いと思っています。

【会長 石橋皇華さん】

本年度は現在2年生8人１年生3人で活動しています。夏休みの間でした活動は、みやこの苑の盆踊

りで車イスのお婆ちゃんと屋台を回って買い物の補助をすると言うお手伝いをさせて頂きました。車イ

スなどなかなか押せないし、お年寄りと近くで接する機会が少ないので貴重な体験でした。もう一つの

活動が24時間テレビの募金活動です。去年も行ったのですが、今年は人数も多く活動しやすかったで

す。また「募金頑張ってね」と言って下さる方がいてとても嬉しかったです。今年もたくさん集められた

かなと思います。私は実は中学校の頃からこの部活に興味を持っていました。と言うのも小学校6年生から中学校

3年生まで毎年夏に早良区の方に西日本オイスカ国際センターと言うところが毎年3日間国際交流と農業、環境問

題について学ぶキャンプに参加していました。その時に不法投棄のごみ拾いに参加して地元でもごみ拾いとか人

の役に立つことがしたいと思いインターアクト部に入部しました。会長と言うプレッシャーがありますが、今後したい

と思っている活動があるので2年生、1年生の他の部委員達と一致団結して活動していきたいと思います。今後も

行橋インターアクト部をよろしくお願いいたします。

【副会長 植村優依さん】

先輩達が引退してから副会長に選ばれま

した。まだ上手くみんなを引っ張れないの

でこれから頑張っていきたいです。今後は

色んなボランティア活動を行いたいです。

【幹事 平川郁佳さん】

1年の平河です。今年インターアクトには

いりましたが、あまり部活に参加できてい

ませんが、これからは頑張っていきたいと

思います。よろしくお願いします。

2年生の福井彩乃さん、三輪 華さん、

顧問の鳥巣先生、安藤先生にもご挨拶いただきました。

インターアクトクラブの皆様ありがとうございました。

ニコニコ発表（川中作文）

・インターアクト部の方々、よくいらして下さいました。これからもご活躍を期待します。 （野正会長）
・インターアクトの皆さんようこそ！市丸さん鷲頭さんお疲れ様でした。石橋さん植村さん皆さん頑張って
楽しいインターアクトにして下さい。鳥巣先生、安藤先生よろしくお願いします。 （福島幹事）
・西村会長、本日の例会参加有難うございます。行橋高校インターアクトクラブの先生、部員の皆さん
本日は有難うございます。これからの部活動の活性化を期待します。 （岩室ＳＡＡ）
・インターアクトの先生、生徒さんありがとうございました。 （河野会員）
・インターアクトの皆さんようこそおいでました。24時間テレビを始め、色んな活動に敬意を表します。 （小坪会員）
・西村様ようこそお越し下さいました。ソラヤをよろしくお願い致します。
行橋高校インターアクトクラブの皆様、新会長の元、1年間頑張って下さい。 （志村会員）
・インターアクトの皆さんようこそお越し下さいました。また24Ｈチャリティお疲れ様でした。 （末松会員）
・職業奉仕のため少し早く退席致します。
行橋高校インターアクトクラブの皆様、本日はようこそ。今後も共に奉仕活動をしてゆきましょう。 （道脇会員）
・インターアクトの皆さん、これからもしっかり頑張って下さい。
9月2日（日）常磐会総会を無事、成功裏に終えることができました。
ご協賛、ご協力頂いた皆様、大変ありがとうございました。末松さん大変お疲れ様でした。 （若山会員）

本日計 9,000円、累計 103,000円 ありがとうございました。


